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Acta número dois barra dois mil e onze 

 

------Aos vinte e nove dias do mês de Junho de dois mil e onze, reuniu 

em sessão ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício 

da Casa da Cultura, pertença da Autarquia com três pontos da ordem 

de trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Primeiro ponto apreciação da Informação Escrita, apresentada 

pelo Presidente da Junta; ---------------------------------------------------------- 

------Segundo ponto apreciação, discussão e votação da Primeira 

Revisão Orçamental; --------------------------------------------------------------- 

------Terceiro ponto assuntos de interesse da Freguesia; ------------------- 

 ------Eram vinte e uma horas e trinta e dois minutos, falou a Primeira 

Secretária Anabela Silva informando que havia recebido 

correspondência do Presidente da Assembleia, justificando a sua falta 

por motivos profissionais. Ocupou então o seu lugar e convidou o 

membro Vera Batista para completar, estando presentes também 

Ramiro da Silva Augusto, Tiago Miguel Fernandes de Jesus e António 

Manuel Soares Nunes, faltando o membro João Carlos Sousa Rodrigues. 

------Entrou-se no período antes da ordem do dia, informou que havia 

sido distribuída a acta da reunião anterior e como não esteve presente 

só podia perguntar se havia algum erro, uma vez que a mesma havia 

sido aprovada por unanimidade e minuta. Não havendo mais 

intervenções passou-se então ao período da ordem do dia. --------------- 

------Entrou-se no primeiro ponto apreciação da Informação Escrita 

apresentada pelo Presidente da Junta. ----------------------------------------- 

------Teve a palavra o Presidente da Junta e colocou-se ao dispor para 

quaisquer esclarecimento. -------------------------------------------------------- 

------Não havendo mais intervenções entrou-se no segundo ponto 

apreciação, discussão e aprovação da Primeira Revisão Orçamental, 

informou que se este documento merecer a aprovação que o mesmo 

seja aprovado por minuta. -------------------------------------------------------- 

------Teve a palavra o Presidente da Junta informando que apesar do 

valor ser tão simbólico há a necessidade de cumprir a Lei. Não 

havendo intervenções o documento foi aprovado por unanimidade. ---- 

------Entrou-se no terceiro ponto assuntos de Interesse da Freguesia. 

Não havendo intervenções a Presidente em substituição questionou o 

público se havia algum munícipe que quisesse intervir. -------------------- 

------Interveio o munícipe Mário Silva dizendo que achava que havia 

uma pequena correcção na acta da ultima sessão, pois havia 

questionado o Presidente da Assembleia sobre se havia necessidade de 
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fazer algum pedido por escrito a solicitar a acta e como já previa não 

lhe foi entregue, disse também que ainda não sabe nada sobre a 

situação da munícipe Graça e que a única resposta que recebeu por 

parte da Assembleia foi a resposta sobre o palco. ---------------------------- 

------Respondeu a Presidente em substituição dizendo que não podia 

responder às questões sobre a Assembleia passada e perguntou ao 

Presidente da Junta se queria responder, sendo que o mesmo teve a 

palavra dizendo que a Junta não é um Centro de Dia. ----------------------- 

------ Não havendo mais intervenções a Presidente em substituição 

deu a mesma por encerrada quando eram vinte e uma horas e 

cinquenta e dois minutos e eu Andreia Cristina Baptista Matias da 

Cruz, na qualidade de funcionária da Autarquia a redigi e depois de 

lida e aprovada vai ser assinada por todos. ------------------------------------ 

 

____________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


